

UME**El BIEM V y Cantabria se preparan para la lucha contra incendios forestales**

23FEB2023

El Quinto Batallón de Intervención en Emergencias (BIEM V), de la Unidad Militar de Emergencias (UME), realizará, entre el 28 de febrero y el 1 de marzo, unas jornadas de colaboración e intercambio de conocimientos con equipos de la Comunidad Autónoma de Cantabria.

Los trabajos consistirán en la puesta en común de métodos y herramientas que se utilizan en Cantabria para la extinción de incendios. Asimismo, se valorará la posibilidad de ejecutar una quema prescrita en función de la valoración del combustible y las condiciones orográficas y climatológicas.

Este encuentro pertenece al conjunto de actividades de preparación que el BIEM V organiza de cara a la campaña de lucha contra incendios forestales.

En esta ocasión, el operativo estará compuesto por 40 militares y 15 vehículos entre los que destacan: seis autobombas, una nodriza, una ambulancia, un vehículo 'Mérida' de transmisiones y diversos vehículos pesados y ligeros.

Por parte de la Comunidad Autónoma de Cantabria, los equipos participantes dependen de la Consejería de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca, Alimentación y Medio Ambiente de la región.